

El belén de Bolón ya se puede visitar

15/12/2024



El belén ya está ubicado en la montaña | Imagen cedida.

El Grupo de Amigos de Bolón ha instalado esta mañana el belén en la mítica montaña eldense para que la población pueda disfrutarlo. El belén se ha fijado a la montaña para evitar que sea sustraído como ocurrió el año pasado. La inauguración ha tenido lugar esta mañana con una ruta previa y está situado muy próximo al collado de los Reyes Magos. Será visitable cualquier día, especialmente en la víspera del día de Reyes.

La ruta ha contado con la participación de alrededor de 35 personas, algunas de ellas familias completas. Asimismo, se ha realizado un sorteo entre los asistentes del belén del año pasado. A pesar de la temperatura fresca, la jornada ha servido para muchos de los presentes como una ruta previa a la bajada de antorchas

la víspera del día de Reyes.



El belén del año pasado se ha sorteado entre los presentes | Imagen cedida.

